



Convirtus BIM

Diseño y Construcción Virtual

onvirtus BIM nace en noviembre de 2011, fundado por los hermanos Mauricio y Rodrigo Mireles Montaño, después de un viaje de Mauricio a España, en el cual colaboró en el despacho de arquitectura de Francisco Mangado. La empresa nace con una convicción muy clara entre los hermanos Mireles, formar el mejor despacho integrador y multidisciplinario con el estándar de BIM (Building Information Modeling), su proceso de trabajo que concentra a todos los involucrados de sus proyectos (cliente, arquitectos, ingenieros, proveedores, constructores, operadores) en un solo Modelo que contempla toda la información de cada una de las especialidades o disciplinas y así se reducen posibles omisiones y errores, dando como resultado un proyecto más eficiente y óptimo que ahorra tiempo y dinero al cliente, por todo lo anterior es que el BIM está en el ADN de Convirtus.

Logros de Convirtus

Convirtus ha participado en proyectos reconocidos como la Biblioteca del Tec de Monterrey, BMW en San Luis Potosí, Michelin en León, oficinas corporativas de Johnson Controls entre otros proyectos en México y Estados Unidos. Es miembro y tiene certificaciones del AIA (American Institute of Architects), BIM FORUM, Building SMART Alliance & The Construction Spedification Institute.

Obras que realiza Convirtus:

- Habitacional
- Comercial
- Institucional
- Salud
- Educativo
- Industrial
- Edificación Vertical





EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO

El equipo de Convirtus es elemental y muy variado, cuenta con arquitectos, ingenieros civiles e ingenieros electromecánicos, enfocados a diferentes especialidades para poder integrar de la mejor manera cada proyecto brindando los mejores servicios de integración realmente del proyecto.

Su ambiente laboral se presume por la buena comunicación entre el mismo personal y es clave para lograr el éxito de sus proyectos con un equipo multidisciplinario.

Por ser pioneros en el tema de BIM, Convirtus se compone de un personal en su mayoría de gente muy joven, aparte de un estilo muy propio de trabajar, por lo tanto, poco a poco se ha establecido su propia escuela con capacitaciones internas constantes.

También, como toda empresa exitosa, cuenta con personas claves con más de 30 años de experiencia en la Industria de la Cons-

Los mayores logros de Convirtus se encuentran en sus proyectos, consideran que cada proyecto es un gran logro, como en la alta relojería que está compuesto de muchisimos componentes que hacen cada proyecto único en todos los sentidos.

EL TRABAJO EN EQUIPO

Trabajan en conjunto con despachos de arquitectura y otros consultores o asesores elementales para todo proyecto, por lo cual no admiran una obra en específico, todas las obras en las que participan son producto del trabajo en equipo que involucra muchos profesionales internos y externos.

SERVICIOS

Diseño y Construcción Virtual (VDC) con el objetivo de tener un prototipo virtual antes de construirlo físicamente para lograr optimizar al máximo en todos los sentidos el proyecto.

También se realizan todas las ingenierías que pueda tener el proyecto desde diseño de cimentación, estructural, aire acondicionado (HVAC), eléctrico, plomerías, sistemas de protección contra incendio y telecomunicaciones.





CONVIRTUS SOLUCIONES BIM - MX.

Contacto

Av. San Angel #150, Int. 6 Col. Alpino Chipinque 66297 San Pedro Garza García, NL

(81) 9627 0185

■ info@convirtus.com

www.convirtus.com